

# Les Pays du Pont d'Yeu

## ■ SAINT-JEAN DE MONTS

# TRIATHLON. L'équipe D1 du SJMVTA prise pour exemple

Sacré vice-champion de France, le Saint-Jean de Monts Vendée triathlon-athlétisme a été mis à l'honneur par la Ville.

Le Saint-Jean de Monts Vendée triathlon-athlétisme (SJM-VTA), grâce à son équipe de D1, vient d'être sacré vice-champion de France de triathlon, après sa participation à la cinquième et dernière étape qui s'est déroulé le 3 octobre à Nice (lire notre édition du 8 octobre). Pour honorer cette performance, le club et une partie des athlètes ont été reçus en mairie en présence de quelques présidents d'associations sportives, d'élus, et d'André Ricolleau, maire.

### Sept nationalités différentes

« Notre club est en pleine croissance et connaît 10 % de licenciés en plus par an. Il accueille aussi 37 % de femmes » souligne Philippe Gaudin, président du SJMVTA. « L'équipe de D1 collecte depuis 2009 de nombreuses victoires. Récemment, elle a décroché deux places de troisième et une place de second. Elle regroupe quinze triathlètes de sept nationalités différentes ».

Trois triathlètes français étaient présents à cette réception. Le champion médaillé de bronze aux mondiaux, Léo Bergère, qui vient d'Annecy. Bryan



Le club de triathlon a été reçu en mairie suite au titre de vice-champion de France de triathlon en D1

Le Toquin, « un jeune plein de potentiel, originaire de Vannes ». Hugo Darragon évolue en D1 depuis trois ans. Il vient de Saintes. « Je remercie leur Yohan Vincent. Notre club assure des formations dès l'âge de six ans pour les enfants, jusqu'à la D1 ».

### Un budget de 300.000 €

28 heures sont consacrées chaque semaine aux entraînements : 8 heures de natation, 6 heures de course à pied et 14 heures de vélo. Les compétitions

ont conduit le club à faire 9.000 km de déplacement dans la saison, soit 80 nuits d'hôtel, représentant « un montant de 95.000 € », en sachant que le budget total du club se chiffre à 300.000 €.

### « Un exemple »

Le bureau du SJMVTA « soutient les projets et valide les décisions. Merci aux élus qui nous soutiennent depuis 1997 ». Le club s'engage à mettre en place le même type d'entraînement pour une équipe féminine et poursuit la pratique

en loisirs de ces différentes disciplines.

« C'est un palmarès éloquent » indique André Ricolleau. « Ce club est sans aucun doute un exemple, au niveau individuel comme en équipe. Se retrouver entre Poissy et Sartrouville n'a pas été facile mais vous avez réussi à vous hisser parmi les plus grands. Le prochain rendez-vous sera pour les jeux olympiques en août 2016 à Rio. Ce sont des moments à ne pas manquer pour montrer la diversité du tissu sportif montois ».